
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

20.06.2016

Anwesend 13 Personen

Beginn 18:29

Ende 20:27

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails
• Keine

2 Alte ToDo
2 (nach Prüfungen:) WiSe O-Phase Buttons machen

2 AISEC antworten, dass sie gerne Flyer auslegen könne.

2 Mail an Gaf-Intern rumschicken wegen Sommerfest.

2 Ophase: 6 Tische bestellen

2 (nächstes Semester:) Facebook initialisieren für nächstes Semester (Fawo)

2 Google Zeugs für Reminder

2 sogo

2 2 Simkarten bestellen

2 Nach dem Preis für Bierbänke schauen

2 Wikiartikel zu Science Fair

2 Evaluationsbögen besorgen und verschicken
Status: in Bearbeitung

3 Berichte

3.1 Sommerfest

Feedback vom Stand:

• War gut und lustig

• Zu viel Cola, zu wenig Sprite

• Ansonsten hat alles gut funktioniert, auch mit der Anzahl der Helfern
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Beim nächsten mal idealerweise mit drei Schichten machen, statt mit zweien, die sich überlappen, sodass nicht auf
einmal eine neue Schicht komplett eingewiesen werden muss.
Vllt mehr Koordinatoren, oder Koordinatoren in Schichten.

ToDo: Schreiben eines Howtos im Wiki

3.2 Bib Mathebau treffen

Treffen mit Frau Reichelt, Frau Trapp und einer weiteren Person

• Bib hätte gerne eine Anschprechperson bei der GAF

• Frau Trapp würde auch auf Bitten gerne in der GAF vorbeikommen

• Lampen werden ausgetauscht, in die Gruppenräume kommen Ventilatoren, wenn von der Hausverwaltung
genemigt

• Bib will die Schlüssel für die Spinde vor Ihrer Tür nicht verwalten

• Piwon hat schon ein paar mal die Spinde geleert

• Bib will die Spinde täglich von der Hausverwaltung leeren lassen

Ideensammlung was unternommen werden kann, um das Problem zu lösen, ohne das die Bib die Spindschlüssel
verwalten muss:

• Bib könnte es erlauben, Sachen in die Bib mitzunehmen

• Bei der Bib einen eigenen Raum, wo die Sachen abgelegt werden können

• Die Schließfächer vor der Bib durch ein Regal ersetzten

Konsens: Bei der Bib einen Raum schaffen, der dafür benutz wird

ToDo: Die Brandschutzbeauftragte auf den Zustand hinweisen

3.3 Master Data Sience

18 Bewerber wurden zum Interview eingeladen, davon 15 angenommen. Von diesen kommen 4-5 von der LMU, 3-4
von der TUM

4 Diskussion

4.1 Lehrmittel

Die Mathematik muss zwischen 5000 und 12000 Euro bis zum Ende des Jahres sinnvoll für die Lehre ausgeben.
Vorschläge:

• e-Learning für Mathematik anbieten

• Gut aufgearbeite und aufgebesserte Skripte anbieten

• Lern(zeit)räume

• Problem Lab, wo Tutoren "Nachhilfe"geben

Die sinnvollste Idee ist das Anbieten von e-Learningmaterialien, da dies am leichtesten umsetzbar ist und in den
Kosten leicht skallierbar sind.
Diese sind die möglichen Ideen die Umgesetz werden können:

• Mit dem CIP-Pool-Team die Rechner verbessern, sodass z.B. Mathematika flüssig darauf läuft

• Extra Videos von Mathematikvorlesungen vom Videostreamteam erzeugen lassen, da es von vielen Vorlesungen
keine Aufnahmen gibt
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• Alternative extra Tutorvideos erstellen (so in etwa wie die Youtube-Tutoriumvideos)

Die Auswahl an Professoren, die aufgenommen werden sollen, bzw. der Tutoren muss extra durchgeführt werden.
Konsens: Das Geld soll für Videos ausgegeben werde, entweder aus ausgewählten Vorlesung oder extra Tutorien.

4.2 Konvent: Hochschulgruppenstatus

Dominik hat eine Mail über den Verteiler geschrieben, die die Optionen gut zusammenfasst. Prinzipell haben
wir zwei Optionen, entweder nichts tuen, und damit alle kommenden Gruppen akkreditieren, oder den Beschluss
abzuschaffen, und in einer überarbeiten Form neu einzuführen. Eine Nachfolgelösung wird nach dem Antrag
ausgearbeitet. Die Anwesenden werden um ein Meinungsbild gebeten:
Konsens ist für die Abschaffung

4.3 Mail von Fr. Ungermann

Frau Ungermann schreibt Ihre Mails an alle@fachschaften.uni-muenchen.de, die nur an gaf@ gehen auf der nicht
immer alle drauf stehen. Anders als z.B. Corinna, deren mails auf gaf-intern@ weitergeleitet werden.
Idealerweise sollen die Mailinglisten zu einer zusammengefasst werden, bzw. alle@fachschaften.uni-muenchen.de
auch an gaf-intern weitergeleitet werden.

4.4 Tutorien für Betriebssysteme gesucht

Auf Facebook die Ausschreibung posten

4.5 Verspiegelte Fenster

Rettungsdecke außen an die Fenster kleben, um die Hitze aus dem GAF-Zimmer zu halten.
Soll mal umgesetzt werden, um es auszutesten

ToDo: mit Piwon reden, wenn alles erledigt ist

4.6 Personenbeschreibung auf Website

Idee: Eine Personenbeschreibung der Gafika auf der Website
Kann gerne gemacht werden, Bilder sollen vom Wahlplakat übernommen werden, außer etwas anderes ist ge-
wünscht.

ToDo: Seite einrichten

5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.

6.1 Inder in der GAF

• Ein Indischer Mönch hat in der GAF angerufen mit der Bitte, die Physik möge transzendenter werden

• Will Physikvorlesungen nach alten östlichen Weißheiten

• Wenn jemand mit Ihm Kontakt aufnehmen will: gpd.nys@gmail.com

6.2 Wichtige O-Phase-todos

ToDo: Skruppy fragen ob STFV erledigt ist

ToDo: Mail an Lotti und Joschua, wegen Anmeldung der O-Phase beim KVR
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7 Anstehende Termine
• 2016-07-23

Nachfest vom Uni-Sommerfest

• 2016-08-03
Feriensitzung und O-Phase-Montesorie um 16:00 Uhr

• 2016-09-07
Feriensitzung um 16:00 Uhr

• 2016-09-08
GAF Aufräumen ab 10:00 Uhr


